

# LA PUBLICIDAD

## DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELEGRAMAS

FRANQUEO CONCEPTADO

SUBSCRIPCIONES	Un mes	Tres meses	Ses meses	Un año
Granada . . . . . Ptas.	150	450	900	1800
Provincias . . . . .	175	500	1000	2000
Estranjero . . . . .	350	1000	2000	4000

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR-PROPIETARIO  
**FERNANDO GÓMEZ DE LA CRUZ**  
 Oficinas y Talleres, calle de Gracia, número 4  
 Teléfono núm. 177.—Apartado de Correos, núm. 37

UBICACIONES	1.ª planta	2.ª planta	3.ª planta	4.ª planta
Anuncios, 1.ª vez, 6.º día	2 p.	1 p.	600 p.	015 p.
Mortuorios y reclamos, 1.ª vez	10 p.	5 p.	700 p.	030 p.
Continuados, 1.ª vez . . . . .	100 p.	75 p.	3 a 60	030 p.

### El Regimiento de Córdoba

Los 1600 hombres que lo forman, al mando de sus dignísimos jefes y oficiales, salen en tren especial el miércoles próximo a las 6 de la mañana.

Mañana martes a las cuatro y media de la tarde, desfilará el Regimiento, en columna de honor, ante el templo de Nra. Sra. la Virgen de las Angustias, para despedirse de la Patrona de Granada.

Esta población, que durante tantos años convive con tan simpático Regimiento, le dispensará una cariñosa despedida, y su Ayuntamiento es seguro que obsequiará espléndidamente a los valientes soldados que marchan a la guerra.

El mismo día 6 llegarán a Málaga estas tropas, y allí embarcarán para Melilla, en unión de las fuerzas que completan la división que manda el general D. Juan Amundia, compuesta de 7 600 plazas.

R. greó ayer de Madrid el oficial, hasta ahora abanderado D. Pablo Peña Sánchez, después de instruirse en el manejo de las ametralladoras, y parece que las correspondientes a la división citada, llegarán a Melilla en esta misma semana.

A la vez, o quizás el día anterior al en que embarque en Málaga el Regimiento de Córdoba, lo efectuarán también, con la misma dirección, el Regimiento de húsares de Pavía, de que es coronel don Antonio de la Fuente, y el de lanceros de la Reina, al mando del coronel señor White.

Al infante don Carlos, que se encontrará en Málaga con las fuerzas mencionadas, le acompañarán sus ayudantes el comandante de Estado Mayor señor marqués de la Mesa de Asta, y el capitán de Artillería señor marqués de Hoyos, y el jefe de Estado Mayor de la brigada, comandante de este Cuerpo, señor Quispe de Llano.

Al llegar al teatro de la guerra S. A. tomará el mando de la brigada que constituyen el regimiento de húsares de la Princesa, que ya está en operaciones, y el de Pavía que ahora llega.

### LA VIRGEN DEL ROSARIO

Ayer, día de Nuestra Señora del Rosario, fué de fiesta grande y en Granada de tonos populares.

En la Catedral hubo por la mañana función, predicando el Magistral señor López Iriarte.

Nam rosísima fué la concurrencia en el templo de Santa Escolástica, donde aparecía en andas la preciosa imagen de la Virgen del Rosario, a la derecha del altar mayor.

Predicó el R. P. Orduña, Agustino. Asimismo hubo funciones en Z. fra. en la Piedad y en la Concepción.

A las seis de la tarde tuvo lugar la novena en Santa Escolástica.

Aparecían brillantemente iluminados con luces e eléctricas, el altar de la Virgen y el altar mayor, sobre el que se destacaba una Cruz de bombillas.

Los fieles llenaban el templo completamente.

Predicó don José Fernández Arcoya. La feria estuvo instalada en las cercanías de dicho templo.

En la placeta del Duque de Gor, los puestos de frutas y de bollos; en la calle Ancha de Santo Domingo, las casetas de juguetes; en la plaza del mismo nombre, tres tiros vivos, lujosos puestos de bollos y un ruido fenomenal.

Tan grande era el gentío, que a veces quedaba la circulación interrumpida.

Abundaron las muchachas bonitas, los piperos y los compromisos.

### Granada al día

**Los liberales.**—En el Círculo liberal se reunieron anoche los concejales y ex-concejales de dicho partido bajo la presidencia del señor La Chica, con objeto de dar principio a los trabajos electorales para las próximas elecciones provinciales y municipales; fueron designadas varias comisiones que han de llevar a cabo dichos trabajos en las parroquias.

**Un herido grave.**—En la mañana de ayer ingresó en el hospital de San Juan de Dios, en la sala de San José, después de curado de primera intención por el médico y el practicante de guardia señores Segura y Artacho, Miguel Manzano Granados, de 19 años de edad, vecino de Albornán, de una herida grave en la cadera que se produjo al dispararse un arma de fuego que estaba examinando.

Del suceso conoce el juez decano de esta capital.

**San Juan de Dios.**—Curados ayer: Sebastián Ballesteros Gutiérrez, de heridas en la cabeza y boca que le fueron ocasionadas en rina por otro sujeto en el Puente de Cartuja.

Esteban Fernández, de herida en la cabeza que le fué producida por una piedra que le arrojaron al pasar por el Barranco de San Isidro.

Pitase los legítimos Comprimidos Vichy-Etat, en frascos, y las auténticas Pastillas Vichy-Etat, en cajitas metálicas. Deséense las imitaciones. Exijase Vichy-Etat.

## Por Telégrafo

DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL

### Los sucesos del Rif

#### Fuerzas a Melilla

MADRID 3.—Confírmase que en la madrugada de mañana lunes, saldrá para Málaga el escuadrón de lanceros de la Reina.

Irá con el seguramente el infante don Carlos.

Se ha encargado del mando de la división de caballería el general D. Luis Huerta.

Se asegura que marchará también a Melilla la escolta real.

El general Paleocía que manda la brigada pidió ir a Marruecos, pero el general Licares, le manifestó que era imposible en vista del criterio sustentado anteayer.

#### Moros excursionistas.—Muertos y heridos

Los moros adictos refugiados en Camellos en excursión a propósito efectuaron una ascensión al pico de Berbel en el Gurugú, recogiendo a dos moros adictos muertos en el combate del día 30 y otro herido en el pecho.

Los muertos fueron enterrados en Sidi Guariach y el herido llevado al hospital militar siendo atendido.

#### Herolismo de las tropas.—La harka casi deshecha

Las fuerzas batieron en el último combate de manera gloriosa; el enemigo luchó desesperada y rabiamente, mostrando tremenda osadía que pagó bien cara.

Durante la primera fase de la operación tuvo pocas bajas la harka.

Después cuando funcionó la artillería la harka quedó destruida y el llano cubierto de cadáveres.

Cuando las tropas regresaron a Z. lán iban radiantes en entusiasmo, dando vivas a España.

La jornada había sido brillantísima. En el combate habían tomado parte unos rosísimos kabilenos que vinieron desde la región occidental reclutados por el Chaluy.

#### Sobre la actitud de Muley Hafid

MADRID 3.—Personas de gran significación política negaron anoche la posibilidad de que el sultán de Marruecos, Muley H. fi, declare la guerra a nación alguna europea, fundándose en que en el mismo momento en que lo hiciera, quedaría establecido el bloqueo del Imperio y Muley H. fi no podría recibir municiones ni otros artículos necesarios para la lucha.

#### Accidente desgraciado

El teniente de Artillería don Manuel del Valle, que recorría el campo exterior de Centa, tuvo la desgracia de caer en una zanja, fracturándose el muslo derecho.

#### España en Marruecos

El «N. York Herald» dice en su edición de París, que se ha intimado un tratado secreto entre España e Inglaterra por el cual el Reino Unido asegura la posesión de Gibraltar, d. jando a España en libertad para extender su dominio por la costa de Marruecos.

#### Paseo militar

Dicen de Melilla, que a las cuatro de la tarde han regresado a la plaza dos compañías de África, en unión del batallón de Tabavera, después de haber realizado un paseo militar por la parte norte y occidental de Benimas, encontrándolo todo pacífico.

Las fuerzas pasaron toda la noche en las alturas de Benisicar.

Se ha visto al enemigo bastante lejos.

#### Operación satisfactoria

Circula en la plaza la noticia de que se ha efectuado una operación satisfactoria en las cercanías de Benibaufr.

#### El fanatismo en acción

El prisionero moro que se hizo ayer confesar que los refuerzos que recibió la harka se deben a las predicaciones de Mizian.

Este que viste traje raro, se ha dejado crecer las melenas, montó en una mula y rodeado de 10 ó 12 fanáticos caminó días y días por montañas del Rif en la parte Occidental.

Los kabilenos sorprendidos interrogables y contestaba: es penitencia que me he impuesto para librarme de las penas del infierno.

Ahí está colérico por vuestra pasividad con los cristianos, quienes terminarán por penetrar en vuestro territorio si no ayudáis.

Los Gueylays no pueden resistir. Esos kabilenos son los más montaraces del Rif; dejáronse alucinar y rompieron el acuerdo con los Gueylays.

Extraña el número de municiones que gastan, pues se cotizan a ocho pesetas el paquete.

Dícese que un famoso contrabandista

#### tenía un depósito en su kabila entre Tana y el Peñón, y que de allí provision los cartuchos que utilizaban estos días.

Mizian ha hecho también circular la noticia de que el Sultán le envía dos cañones de tiro rápido.

Las kabilas de Benibaufr y Benisicar, están equilibradas.

La harka tropieza con dificultades para mantener grandes núcleos muchos días.

Cuando se ocupó a Nador y Z. lán, causó extrañeza no se presentaran los indígenas pidiendo perdón; ahora se explica, que esperaban grandes refuerzos y con ellos creían arrojarnos de las posiciones conquistadas.

La harka hallábase concentrada en dos puntos estratégicos: en Tana, posición dominante en la vertiente Sur del Gurugú; y en Minas no lejos del zoco El Jemis por ello pudo acudir tan pronto a reforzar al enemigo en el combate del día 30.

#### Fuerzas expedicionarias.—Obse de Weyler a las tropas

MADRID 3.—A las once de la mañana, marchó a Málaga el tercer escuadrón del Regimiento de Húsares de Pavía y la plana mayor.

H. zos a tan brillante fuerza una despedida cariñosísima, imponente.

El general Weyler f. é a despedir a su hijo, y repartió dos reales a cada soldado y dos pesetas a cada sargento.

#### No vá a Melilla

MADRID 3.—Se ha desmentido oficialmente, que se incorpore al Ejército de Melilla la Escolta Real.

#### Nueva división

El Estado Mayor Central trabaja día y de noche, organizando una nueva división.

Esta se compondrá de fuerzas de Castilla y Andalucía.

#### La actitud de Affid

España está prevenida

MADRID 3.—Esta tarde, se ha estado hablando de preparativos belicosos que se atribuyen al Sultán de Marruecos; entre otros, fortificar Río Martín.

El señor La Cierva ha declarado, que el Gobierno nada sabe relacionado con esta cuestión.

Y añadió enseñada:

—Pero estamos preparados para cualquier eventualidad.

Deséchense los pesimismo, pues al final de la campaña, será nuestro el triunfo.

#### Lista negra.—La primera transmitida

MADRID 3.—La primera lista de bajas ocurridas en el sangriento combate de El Jemis, consta de 30 nombres de muertos entre ellos, el general don Darío Díez Vicario y el capitán de Figueras don Antonio Ripoll.

#### Magnífica despedida

A primera hora de la tarde, el infante don Carlos, vistiendo uniforme de campaña, salió a paseo en carruaje, acompañado de su esposa.

Un grupo estacionado frente al Palacio le ovacionó con verdadero entusiasmo.

Marchó a la Casa de Campo, donde reunió con la familia real.

A las ocho de la noche, dirigióse a la estación de Andalucía.

En las calles del tránsito, fué objeto de calurosas demostraciones del aprecio público.

En la estación se hallaban los Reyes y toda la familia real; casi la totalidad de los generales, jefes y oficiales de la guarnición de Madrid; los funcionarios palatinos, el Gobierno, las autoridades, representaciones de diversos centros, personajes políticos y numeroso público.

Tributósele una despedida entusiasta.

En el expreso marchó también, el general Huerta, jefe de la división.

#### Escaramuzas

MELILLA 3.—En la madrugada, oyéronse en el campamento del general Alvarez Sotomayor, algunos disparos, sin consecuencias.

**El general Borbón**

MELILLA 3.—H. llegado a esta plaza el general Borbón y Castelví, cuyo hijo, que es teniente, recibió dos balazos, uno en el pecho y otro en una pierna, en la toma del Gurugú.

La bala del pecho se le incrustó en la pitillera, debiendo a esto la salvación de la vida.

#### La escuadra

La escuadra ha zarpado con rumbo a Alhucemas y el Peñón, con objeto de cañonear los poblados rebeldes.

#### Ultimo convey de heridos

A las diez de la noche, llegó a Melilla, el último convey de heridos en la encarnizada batalla de El Jemis.

La población civil y la institución de la Cruz R. j., rivalizaron en actos de humanitarismo, transportando a hombros a los heridos y asistiéndolos cariñosamente,

### MADRID

#### Almuerzo suspendido

MADRID 3.—Se ha suspendido el almuerzo en Palacio en honor del bravo infante D. Carlos de Borbón, por desear Su Alteza pasar el día al lado de su esposa y sus hijos.

#### Elección parcial

La Gaceta publica una R. O. disponiendo que se celebre elección parcial de diputados a Cortes por Carvera del Río de Pisnerga, el día 31 del actual.

#### El infante D. Alfonso y la Embajada de Marruecos

El Ministro de la Gobernación señor La Cierva, califica de infundios las noticias que publica la Prensa sobre rehabilitación del infante D. Alfonso y sobre la marcha inmediata de la Embajada marroquí.

**La acción diplomática**

El Heraldo de esta noche asegura, que las negociaciones hispano marroquíes se desenvuelven cordialmente.

Afirma también, que en plazo breve se confirmará que las negociaciones prosiguen con buen resultado.

#### El Presidente en Palacio

Lo que ha dicho a los periodistas

El señor Maury ha despachado con el Rey.

Al salir de Palacio manifestó, que los acuerdos del Consejo de Ministros celebrado ayer, tenían por objeto facilitar por cuantos medios sea posible la eficacia y el rápido término de las operaciones emprendidas en el Rif.

#### Monumento a los martires de la Patria

El eminente artista Bauliure, se ha ofrecido a construir gratuitamente un monumento que perpetúe la memoria de las víctimas del combate del día 27 de Julio, en el fatídico barranco del Lobo.

#### TOROS EN MADRID

Vaya una corrida!—Toros mansos y al corral.—«Gallito» enfermo.—Toros mansos y chicos

La corrida de esta tarde ha sido un verdadero desastre en cuanto a toros.

Pertenecían éstos a la vacada de don José Moreno Santamaría y fueron mansos.

Los tres primeros pasaron aunque con trabajo y ocultando entre todos la manoseadura.

El cuarto y quinto fueron fogueados.

El sexto se le retiró al corral por demasiado p. q. n. o.

Las alabanzas al Sr. Moreno Santamaría m. d. e. n. e. r. e. n. c. i. a. s. Algalbón, estuvo superior y regular. Gallito, superior en el segundo. En el quinto estuvo muy desgraciado, y no lo pudo matar por apoderarse de él una fiebre fortísima y se retiró a la enfermería, desde donde fué trasladado a la fonda.

Vicente Segura estuvo superior en el tercero.

#### Ansiedad y comentarios

La falta de noticias de Melilla, ha dado lugar a caprichosas y fantásticas versiones.

**Discrepancias en el Gobierno**

El Heraldo afirma, que el Consejo de anoche, además de la importancia que tuvo y es conocida, será de trascendencia política.

Corrobora este aserto añadiendo, que algunos Ministros mostraron disconformidad en las cuestiones de palpitante actualidad.

#### PROVINCIAS

#### Odisea de unos novios

LINARES 3.—Anoche se inició un linde en una posada de la calle de Tetán, a consecuencia de haberse fundido un fi. xible de la instalación de luz eléctrica, prendiendo los p. j. a. r. e. s. del piso alto.

Las llamas tomaron gran incremento, amenazando destruir el edificio.

Acudieron las autoridades y los bomberos, que utilizaron la única bomba existente, dificultándose la extinción por la escasez de agua.

Quedaron destruidos los pisos altos de la posada y dos casas contiguas, sin que por fortuna, ocurrieran desgracias personales.

Cuando el fuego estaba en todo su apogeo salieron de entre las llamas una pareja de jóvenes, que habían llegado aquella misma noche a la posada y que dormían en una de las habitaciones superiores cuando se inició el incendio.

Al intentar las autoridades tomar los nombres de los jóvenes para socorrerlos, porque habían perdido en el incendio toda la ropa y 50 pesetas que tenían por todo capital, se averiguó que se trataba de unos novios de un pueblo inmediato que se habían fugado de la casa paterna.

Los jóvenes amantes que de tan trágica manera terminaron su amorosa aventura, quedaron detenidos para ser restituidos al hogar paterno.

#### Toros en Bilbao

BILBAO 3.—Se han lidiado esta tarde toros de Carreras, que han resultado superiores en todas las suertes.

### EXTRANJERO

#### INFAME ATENTADO

Descarrilamiento trágico

PARIS 3.—Comunican de Siernond, que ha descarrilado el expreso, a consecuencia de haber levantado los rieles, manos criminales.

La catástrofe ha sido horrorosa, habiendo que lamentar innumerables víctimas.

El horrendo atentado, de tan funestos efectos, ha producido profunda y justa indignación.

Realízase activísimas pesquisas para descubrir a los infames autores, confiándose en encontrarlos pronto.

#### El hombre pájaro —Príncipe que le acompaña

POSTDAM 3.—El célebre aeronauta Wright, voló ayer, a 400 metros de altura, acompañado por el Príncipe heredero de Alemania.

**La opinión extranjera**

LONDRES 3.—Se ha dirigido un telegrama al Presidente del Consejo de Ministros de España, D. Antonio Maury, firmado por 50 delegados del Congreso Internacional de la Prensa y también por acuerdo de mítines celebrados en diferentes poblaciones, protestando contra las represiones del Gobierno español.

#### Lagartijillo chico en la Habana

(POR CABLE)

HABANA 3.—Ha llegado a este puerto el diestro granadino José Moreno Lagartijillo chico, de paso por Méjico.

La herida que sufre en jora notablemente, esperándose seguramente que toree la primera corrida que tiene contratada y que es el día 10 del actual.

Mañana continuará el viaje hasta Méjico, a donde llegará el día 8.

#### El Sultán alienta a los revoltos

PARIS 3.—Los corresponsales en Tánjer de la prensa francesa, afirman que el Sultán Muley Hafid, profandamente irritado por los progresos de la campaña española, parece que envía emisarios secretos a la región del Rif, para alentar a las kabilas a sostener la lucha.

Añádease que los rifeños preparan una nueva harka, al saber que cuentan con el apoyo moral del Sultán.

#### Ultima hora

Esta mañana se celebró Misa de Campaña en las posiciones del Gurugú.

El religioso acto fué solemnisimo.

—La última noche fueron tiroteadas las avanzadas de El Had.

—Se han entregado al general en jefe Marina, cuarenta y cinco moros armados, entregando sus fusiles.

—El Gobernador de Melilla general Arizón, ha ordenado que se guarden a los moros heridos en nuestra defensa, iguales a ferencias que a los soldados españoles y que se les entreguen cien pesetas a cada uno, socorriendo también convenientemente a sus familias, porque nosotros no podemos proceder de otra forma con quienes sirven lealmente a España.

—Nuevos detalles de la salida del Infante D. Carlos para ir a la guerra.

También marchó en el mismo tren el general Huerta.

Tributáronse honores por una compañía de Ingenieros.

Todo el tiempo hasta partir el tren, lo pasó conversando con el Rey, con el cual estuvo en coches.

Al partir el tren, el Infante y el Rey se abrazaron largo rato, estrechándose luego las manos.

El Infante gritó:

—¡Viva España! ¡Viva el Rey! siendo secundado con entusiasmo.

La música tocó la Marcha de Infantes.

—Ha llegado a Toledo el Cardenal Aguirre, acompañado de los obispos de Fessea y Calahorra.

Esperaban en la estación las autoridades y el batallón de alumnos de la Academia de Infantería.

Tocóse la Marcha Real, al entrar el tren en agujas.

Formóse brillante comitiva, dirigiéndose el nuevo Prímado de España a la Catedral.

Regiólo en la Puerta de los Príncipes el ilustre Cabildo.

Después de prestar juramento se posesionó del material de Altar y púlpitos.

Cantóse solemne «Te Deum».

El nuevo Arzobispo ha producido buena impresión en la imperial ciudad.

A Valencia han llegado los restos mortales del general Albert.

Una compañía hizo los honores.

Los restos han sido trasladados a Alverque depositándolos en un fúrgon.

—Los jefes y oficiales heridos el día 30, han sido instalados en el hospital del Torreón.

—El comandante del regimiento de

### MARTÍN CORTAZAR

#### El Combate de El Jemis

Actos heroicos

Lo que mayor indignación produjo a los soldados españoles durante el combate del día 30, fué la persistencia de los moros en lanzar rodando desde las alturas enormes bloques de piedra que constituían un gran peligro.

Uno de esos bloques de gran tamaño, aplastó a un soldado del batallón de Cazadores de Chiclana.

Una cornetilla recibió un golpe de guma que le asestó por la espalda un moro. El corneta volvióse rápidamente y lanzándose sobre su agresor, lo derribó al suelo, dándole muerte a bayonetazos.

A un soldado del batallón de Llerena que al efectuarse el repliegue se había quedado solo, una bala le arrebató el fusil de la mano.

Súbitamente se vió el soldado en medio de varios moros y sacando entonces el machete y luchando con sus adversarios, mató a algunos y obligó huir a los restantes.

Al intervenir en la lucha el regimiento de León, se vió también precisado a luchar cuerpo a cuerpo.

Un sargento que vió a varios moros que se llevaban a dos soldados prisioneros, se lanzó frenético sobre aquellos, y utilizando el fusil como maza, logró matar a dos rifeños. Los que quedaron con vida huyeron abandonando su presa.

Conócense más detalles del combate del jueves.

Los soldados pelearon hasta con navajas.

Cuando más enardecidos estaban en la lucha, acreóse a los españoles un moro vestido de blanco que dictaba órdenes y alentaba a las tropas.

Un teniente español exclamó: «Soldados ¡valiente! dos duros a quien le mate.»

Un soldado echóse su fusil a la cara haciendo blanco en la cabeza del moro, matándole.

La lucha fué cuerpo a cuerpo.

Muchas veces los moros subían a las posiciones que conquistábamos.

Los soldados no dando abasto a la bayoneta, rechazábanlos a puñetazos, agarrándose los moros y españoles que rodaban por las lomas, mordiéndose.

El regimiento de Saboya no intervinó en el combate.

Wad Ras llevaba como compañero al de León.

La victoria nuestra era completa.

Cuantas veces queríamos tomar las lomas las conquistábamos.

Los soldados multiplicaban sus actos de heroísmo.

El batallón de Figueras fué quien más bajas sufrió.

El encarnizamiento del combate obligó a que saliera Aguilera desde Z. lán con refuerzos.

Todas las referencias coinciden en que los moros atacantes eran en número de 6 000.

Los Cazadores dieron muestras de valor y abnegación admirables.

Al tomar las alturas de Jamis cayó herido un capitán del batallón de Chiclana.

Arrojáronse sobre él varios moros, pero un sargento anticipóse a ellos, recogiendo el cuerpo del desgraciado oficial.

Una compañía de Llerena había recibido orden de retirarse: lo hizo formando, echándose el fusil al hombro, en medio de un terrible fuego.

### SAN JERONIMO

#### Primera Casa

#### Para Joyas

Zacatin, 33, Granada

### EL CAPITAN

#### FABRICA DE HARINAS

Conde y Bandrés Hermanos

Precios corrientes en el día de hoy:

Harina 1.ª flor, a . . . . .	4'00 pesetas arroba
» 2.ª flor, a . . . . .	3'85
» 3.ª flor, a . . . . .	3'75
» 4.ª flor, a . . . . .	3'60
» 5.ª flor, a . . . . .	3'50
» 6.ª flor, a . . . . .	3'40
» 7.ª flor, a . . . . .	3'30
» 8.ª flor, a . . . . .	3'20

EL CAPITAN.—GRANADA

### MEDICO-DENTISTA

Dr. LOSADA.—Acera del Casino, 13

# LA SALVACIÓN DE LOS NIÑOS

Preguntad á las madres que han salvado á sus hijos de la muerte, y os dirán que la **Denticina de Justo Fernández Izquierdo Hermanos**, es la preferida y de seguros resultados.—No mueren los niños de la dentición, los salva aún en la agonía, les hace brotar la baba suprimida, corta la diarrea que les aniquila, extingue las erupciones de la boca que les molestan, les arregla el estómago, arrojan las flemas, impide alferécisa transformándoles de raquíticos en sanos y robustos, causando la alegría de los padres.

De venta, Farmacia Gran Vía, 13, de D. MATÍAS SUEIRO, frente al Convento del Angel

# CALLICIDA PIZA

Extirpa rápidamente, sin dolor ni molestia, los callos y durezas. Es curioso: no motiva los inconvenientes de otros emplastos y de los líquidos en general.

Es económico, pues solo vale **UNA PESETA** en la Farmacia de D. Matías Sueiro, Gran Vía, 13, frente al convento del Angel

# CONTRA-CALENTURAS TERCIANAS Y CUARTANAS

Se curan radicalmente con las **PILDORAS FEBRIFUGO INFALIBLES**, de

**FERNANDEZ IZQUIERDO**

**Tiene calenturas el que quiere**

Usando el **Contra-Calenturas**, estas desaparecen antes de que se agote la primera caja de dichas píldoras.

Rara vez tarda en surtir sus maravillosos efectos el **Contra-Calenturas**, y esto lo reconocen los millares de enfermos que se han curado con él.

El **CONTRA-CALENTURAS**, como queda expresado, es infalible. No falla jamás. Prueben los enfermos y notarán que al segundo día de usarlo han sentido algún alivio; verán que pronto se *limpian* de calentura; se convencerán de que han perdido el tiempo y el dinero usando otros medicamentos, porque aquí en Granada donde con las malas condiciones de las aguas suelen adquirirse calenturas, no hay mejor remedio, que el remedio único: el

**Contra-Calenturas de Fernández Izquierdo**

Rechazar imitaciones y falsificaciones; comprar cajas metálicas con retrato igual al de todo prospecto al transparente que vá dentro de la caja.

**Hallareis las verdaderas, en la Farmacia, Gran Vía, 13**

**(Frente al Convento del Angel)**